

Markus 21.09.2023

Wohltuende Abwechslung von Demenz-Alltag

Starnberg – Im Rahmen der vierten Bayerischen Demenzwoche hat die Ilse-Kubaschewski-Stiftung dieser Tage im voll besetzten Seniorentreff Starnberg einen bayerischen Nachmittag veranstaltet. Geladen waren Menschen mit Demenz mit ihren An- und Zugehörigen. Die Musikkantinnen Anja Loibl und Max Stürzer, die mit ihren steirischen Harmonikas aufspielten, sorgten schnell für die passende Atmosphäre.

Es wurde gemeinsam gesungen, getanzt, Gedichte wurden vorgetragen und köstlicher Zwetschgendat-



Gemeinsames Tanzen gehörte auch zum Angebot. FOTO: IKS

schon gereicht. „Viele Erinnerungen an früher wurden geweckt, was auch den Menschen im fortgeschrittenen Stadium der Demenz ein Lächeln ins Gesicht zauberte und sie zum Mitsingen und Mitklatschen animierte“, teilt die Stiftung mit. Fazit und Wunsch der mehr als 50 Anwesenden sei es gewesen, solch gemeinsame Stunden der Begegnung von Menschen mit Demenz, Demenzhelfern und Pflegepersonen nicht nur einmal im Jahr durchzuführen.

Am gestrigen Mittwoch hatte die Ilse-Kubaschewski-Stiftung im Rahmen der Demenzwoche pflegenden Angehörigen die Möglichkeit zur Teilnahme an einer zweistündigen „Auszeit im Wald“ angeboten. mm